

Und schon wieder wird unsere Schule schöner, bunter, komfortabler!

Mit Unterstützung von Sparkasse, Förderverein und Öko-Team konnten wir erneut neue Sitzgelegenheiten anschaffen. Diese hier sind für den Außenbereich vor Haus 3 gedacht und können dort bald von Schülern, Mensabesuchern und Mittagsbetreuung genutzt werden. Das Foto zeigt aber, wie sie bereits am ersten Tag mit Freude auch im Foyer buchstäblich besetzt wurden. Deshalb halten wir sie über den Winter zunächst im Trockenen und bieten damit in unserem Foyer weitere Aufenthaltsmöglichkeiten. Gleichzeitig werden wir nicht müde, für diejenigen, die nicht zu viel sitzen wollen, zusätzliche Spiel- und Bewegungsmöglichkeiten zu schaffen – drinnen und draußen!

